

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Erbenheim am 24. November 2015

Erbenheimer Straßennamen; erläuternde Hinweise (Teil II) (SPD)

1. Der Magistrat (Dezernat IV/Amt 66) wird gebeten, an weiteren Straßenschildern, die in der Begründung aufgeführt sind, erläuternde Hinweisschilder anzubringen.
2. Der Ortsbeirat ist bereit, die anfallenden Sachkosten von max. 1.500 € aus seinen Verfügungsmitteln zu finanzieren.

Begründung:

Bereits im März 2014 hatte der OBR beantragt, einige Straßen mit Hinweisschildern auszustatten, die nach verdienten Erbenheimer Persönlichkeiten benannt wurden. Diese Schilder sind – nach einem langwierigen Entscheidungsprozess – inzwischen angebracht und gut angekommen.

Es gibt in Erbenheim noch einige Straßen, die nach berühmten Personen der Zeitgeschichte benannt wurden, deren Bedeutung nicht allgemein bekannt ist. Um diesen Mangel zu beseitigen, schlagen wir vor, diese ebenfalls mit zusätzlichen Hinweisschildern zu versehen.

Dabei handelt es sich um folgende Straßen: Barbarossa-, Konradin- und Sigismundstraße (Deutsche Kaiser und Könige) sowie Lilienthal-, Köhl-, Gronau- und Hünefeldstraße (Flugpioniere). Textvorschläge vom Verein Heimatmuseum Erbenheim e.V. liegen bereits vor.

Wir gehen davon aus, dass Amt 66 wieder in bewährter Weise die Montage übernimmt, sodass nur die reinen Sachkosten anfallen, die etwa in der gleichen Größenordnung wie bei der ersten Aktion entstehen dürften.

Beschluss Nr. 0057

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez IV z.w.V. (Aufhängung Schilder)
Amt 66

1005 z.w.V. + z.d.A.

Reinsch
Ortsvorsteher